



BAD VÖSLAU. - Ein gewaltiger Erfolg war der Auftritt von 4Jazz mit dem Programm „Sommerloch und Zeitungsenten“ vor den Ateliers der Künstlerinnen Gabriele Götz (1.v.l.) und Claudia Renetzeder (3.v.l.). LAbg. Franz Gartner (2.v.l.) genoss den Abend genauso wie Kurier-Reporter Georg Hönigsberger (4.v.l.) und der Künstler Cem Firat. Auch die Band 4Jazz mit Erwin Holub, Doris Lechner, Georg Kauer, Wendelin Hartmann, Josef Rabitz und Ernst Wurzer (im Bild unten v.l.) genoss den Auftritt so sehr, dass sie bis in die Morgenstunden spielte. Dabei standen natürlich die Ateliers beider Künstlerinnen offen. Die vielen Gäste, die auch aus Wien angereist waren, nutzten den Abend auch, sich die Kunstwerke anzusehen.

Fotos: M.G.F.